

TOMBECK

ZAUBERKUNST



BIOGRAPHIE SEITE 1 von 3 - TomBeck

TomBeck heißt mit bürgerlichem Namen Thomas Irlbeck und wurde 1974 in München geboren.

Durch wiederholte Urlaube im jugendlichen Alter in den USA und Las Vegas entfachte sich dort die Leidenschaft zur Zauberkunst. Emotionalisiert durch die Zaubershow der Magier Siegfried & Roy erwarb er in einem öffentlichen Zauberland seinen ersten Trick, welchen er nach dreiwöchiger Übung das erste Mal seinen Eltern präsentierte. Dieses Erstaunen in den Gesichtern war letztendlich die Initialzündung für die weitere Karriere. Ab diesem Zeitpunkt begann er, sich intensiv der Zauberkunst zu widmen.

Seine weitere Schulzeit beendete er überdurchschnittlich normal und bevor er sich dazu entschloss, seine Leidenschaft zu seinem Beruf zu machen, absolvierte er eine Ausbildung zum Tischler. Wenige Jahre später folgte dann die Meisterausbildung im Tischlerhandwerk, welche er erfolgreich mit der Meisterprüfung abschloss.

Zeitgleich widmete er seine Aufmerksamkeit weiterhin der Zauberkunst, welche es ihm ermöglichte, 1997 in den Magischen Zirkel von Deutschland einzutreten. Als gefragter Lehrer agierte TomBeck an der -modern bartending school- im Bereich Barmagic. Außerdem unterrichtete er über 15 Jahre als Dozent an der Zauberakademie Deutschland, der ältesten und renommiertesten Zauberschule Europas.

2012 gelang ein Eintrag ins Guinness Buch der Weltrekorde in der Rubrik "Most Magicians in a Magic Show" (Die meisten Magier in einer Zaubergala). Nur auf Einladung kamen hier die besten Zauberer aus ganz Deutschland ins Landestheater nach Tübingen, um die Herausforderung des Weltrekords anzunehmen. Hierfür erhielt der Münchner Zauberkünstler die Zusage und darf sich nun offiziell Weltrekordhalter nennen.

TOMBECK

ZAUBERKUNST



BIOGRAPHIE SEITE 2 von 2 - TomBeck

Im Jahr 2015 hat das Künstler-Magazin, das offizielle Organ des Internationalen Fachverbandes Show- und Unterhaltungskunst, Zauberer TomBeck den Preis "Künstler des Jahres 2015" in der Sparte "Close-Up Magie" verliehen. In den vergangenen Jahren wurden zum Beispiel Siegfried & Roy oder David Copperfield mit dem für Fachkreise bedeutendsten Preis der Showbranche ausgezeichnet.

Ebenfalls 2015 errang TomBeck bei der traditionellen Sportler- & Künstlertgala in der Schweiz, die Auszeichnung zum „Magier des Jahres“. Neben der Verleihung der begehrten Maxima an den schweizerischen Sportler, den Trainer und die Mannschaft des Jahres werden national und international renommierte Künstler mit dem Falkenpreis im schweizerischen Schaffhausen ausgezeichnet.

Als erster und bis heute einziger deutscher Zauberkünstler wurde TomBeck mit dem „Merlin Award“ (dem Oscar der Magie) in der Kategorie „Best Close-Up Magician Germany“, geehrt. Diese höchste Auszeichnung und Anerkennung der internationalen Magierwelt wurde auch David Copperfield, Siegfried & Roy und Chris Angel zuteil.

Magier TomBeck befindet sich im Kreis der „Top 100 Excellence Entertainer“. Er darf sich somit zu den besten Entertainern Deutschlands, Österreichs der Schweiz sowie Italiens zählen.

Für die Jahre 2018, 2019 als auch 2020 erhielt der Zauberer von der renommierten Onlineplattform „Proven Expert“ die Auszeichnungen als „Top Dienstleister“ und „Top Empfehlung“ zugesprochen.

Der aus Großbritannien stammende Luxury Travel Guide zeichnet ihn für das Jahr 2020 mit dem „Munich Prestige Award“ als „Live Entertainer Of The Year“ aus.

TOMBECK

ZAUBERKUNST



BIOGRAPHIE SEITE 3 von 3 - TomBeck

Ebenfalls im Jahre 2020 wurde TomBeck mit dem „ZIWA Award“ geehrt. Bei dieser Publikumswahl haben ihn Hochzeitsprofis und Brautpaare zu einem der besten Hochzeitsdienstleister des Jahres gewählt.

2021 gewann TomBeck die renommierteste Hochzeits-Auszeichnung Deutschlands. Der Magier konnte sich, in einem spannenden Finale, den „Wedding King Awards“ im Bereich Entertainment sichern. Somit wurde das Hochzeits-Entertainment von Zauberer TomBeck zu einem der Besten in Deutschland gekürt.

Seit 2021 wird TomBeck auf die Kreuzfahrtschiffe der AIDA und Mein Schiff Flotte als Stargast gebucht und durfte seitdem viele Reisen begleiten.

Im Jahre 2022 gelang ihm das Kunststück als bisher erster und einziger Entertainer seinen Titel der „Wedding King Awards“ zu verteidigen. In einem spannenden Finale in Köln sicherte er sich den Titel als „Bester Entertainer“ auf Hochzeiten erneut.

TomBeck ist außerdem Hauszauberer des FC Bayern München und Markenbotschafter des Luxuslabels Baldessarini sowie ein gefragter Künstler für große Unternehmen und Agenturen im In- und Ausland. Zahlreiche nationale und internationale Engagements machten schließlich die Entscheidung sehr einfach, die Zauberkunst zu seiner Profession zu machen.

Der Magier ist seiner Heimatstadt treu geblieben und lebt mit seiner Familie südöstlich in München.